



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/DIE POSAUNE

## Das deutsche Nachkriegs-Kanzleramt war durchsetzt mit Nazis

- Richard Palmer
- [16.12.2025](#)

Zwei Drittel von Deutschlands erstem Post-Nazi-Kanzleramt waren ehemalige Nazis. Dies geht aus einer Studie hervor, die Anfang des Jahres veröffentlicht wurde und auf die die *Times of Israel* an diesem Wochenende aufmerksam machte. Er unterstreicht eine prophetisch bedeutsame Realität, auf die die *Posaune* und die *Klar&Wahr* vor uns seit Jahrzehnten hingewiesen haben.

In den letzten 15 Jahren haben deutsche Regierungsstellen Historiker damit beauftragt, die Nazi- und vermeintliche Nach-Nazi-Zeit zu untersuchen und zu dokumentieren. Die Ergebnisse erzählen alle die gleiche Geschichte:

- Ehemalige Nazis waren in großer Zahl anwesend.
- Mitarbeiter, die für die Nazis gearbeitet hatten, behaupteten, sie seien nie begeisterte Anhänger gewesen und hätten hinter den Kulissen daran gearbeitet, Adolf Hitler zu stoppen. Das waren Lügen.

„Das Kanzleramt: Die westdeutsche Demokratie und die nationalsozialistische Vergangenheit“ fand heraus, dass von den 50 Personen, die vor 1918 geboren wurden und für den ersten Nachkriegskanzler Konrad Adenauer arbeiteten, nur drei Widerstand gegen die Nazis geleistet hatten.

*Times of Israel* hat an diesem Wochenende viele der schockierendsten Enthüllungen veröffentlicht. Adenauer baute das Nachkriegsdeutschland auf, mit Hilfe von:

- Anwälten, die die antisemitischen Nürnberger Gesetze umsetzten
- Beamten, die dem deutschen Staat halfen, das Eigentum der im Holocaust ermordeten Juden zu übernehmen
- Journalisten und Filmemacher, die unter Josef Goebbels Propaganda machten

Hans Globke hat das Buch darüber geschrieben, wie die Nürnberger Gesetze anzuwenden sind. Er entwarf das Gesetz von 1939, das vorschrieb, dass alle Juden die Namen „Israel“ oder „Sara“ annehmen mussten. Anschließend half er bei der Anwendung dieser Gesetze in den eroberten deutschen Gebieten und gab zu, dass er vom Holocaust wusste. Nach dem Krieg wurde er die rechte Hand Adenauers.

Adenauers Leiter des Pressebüros drehte Filme für Goebbels. Sein Redenschreiber war Redakteur einer von Goebbels‘ Zeitungen.

In dem Artikel der *Times of Israel* heißt es, dass Beweise für Nazis im Kanzleramt seit Jahrzehnten offensichtlich waren:

- In einem Memo aus dem Jahr 1965 heißt es, dass Nazis dank „der Art jüdischer Liberaler, die großen Einfluss in der modernen Kommunikationsindustrie haben“, gemeinhin als Bösewichte dargestellt werden.
- Der Pressestelle und den deutschen Botschaften ging es mehr um „das Bild der Täter, nicht um die Perspektive der Opfer.“ So versuchten sie zu verhindern, dass die Wehrmachtssoldaten in den Medien negativ dargestellt wurden.

„Wir verstehen die deutsche Gründlichkeit nicht“, warnte Herbert W. Armstrong am 9. Mai 1945. „Seit Beginn des Zweiten Weltkriegs haben sie die Möglichkeit in Betracht gezogen, diese zweite Runde zu verlieren, so wie sie die erste verloren haben, und sie haben für diesen Fall sorgfältig und methodisch die dritte Runde geplant – den Dritten Weltkrieg! Hitler hat verloren. Diese Runde des Krieges in Europa ist vorbei. Und die Nazis sind jetzt in den Untergrund gegangen. ... Sie planen, zurückzukommen und beim dritten Versuch zu gewinnen.“

Er hatte recht. Die Nazis haben den deutschen Geheimdienst und die Strafverfolgungsbehörden sowie die Justiz gründlich infiltriert. Sie halfen sogar aktiv anderen Nazis, andere Abteilungen zu infiltrieren oder Kriegsverbrecherprozessen zu entgehen. Dies ist eine wohlbekannte, nachweisbare Tatsache. Herrn Armstrongs Erkenntnisse, die auf biblischen Prophezeiungen beruhen, sind von einem Historiker nach dem anderen bestätigt worden.

Doch niemand scheint sich darüber Gedanken zu machen, was dies über die modernen Deutschen aussagt. Donald Trump ermutigt sie, die NATO anzuführen und wieder zu einer Kriegsmaschine zu werden. Ist es klug, einem deutschen Staat zu vertrauen, der von Grund auf so unterwandert ist?

Unser Artikel „[Der Nazi-Untergrund –aufgedeckt](#)“ enthält mehr über diese Infiltration, erklärt, warum Herr Armstrong seine dramatische Vorhersage machte, und zeigt, was diese Wahrheit für die moderne Welt bedeutet.